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На земле

Подготовка к зиме

Одни делают,
другие –
планируют
На то оно и лето, чтобы при-

водить в порядок все, что «из-
носилось» за долгую зиму, и
снова готовиться к холодному
времени года. Мы поинтересо-
вались у некоторых глав сельс-
ких администраций, как идет
подготовка к зиме.
Глава Ереминской сельской

администрации В.И. Головин
заверил, что основная часть ра-
бот по подготовке к зиме уже
проделана. Центральная котель-
ная готова к работе.
-У нас два котла, - рассказы-

вает Валерий Ильич, - мы их
промыли, где нужно – подва-
рили, прочистили дымоходы,
провели ремонт отопления, по-
белили котельную. Провели
также текущий ремонт клуба и
библиотеки – побелили и по-
красили.
М.М. Буханова, глава Ново-

еловской сельской администра-
ции, говорит, что серьезных про-
блем в подготовке к зиме нет.
В котельной осталось провес-
ти обмуровку и затирку котла.
Гордеевский дом досуга уже

готов, в нем проведен текущий
ремонт. На первое время есть
даже уголь и дрова, оставшиеся
с прошлого года.
-Вообще в планах, - говорит

Марина Михайловна, - заку-
пить дрова на зиму уже коло-
тые и сухие. Административное
здание внутри выбелили, по-
краску запланировали на буду-
щий год. Если будет возмож-
ность, хотели бы еще побелить
здание администрации снару-
жи.
Глава Петровской сельской

администрации И.И. Козел на
вопрос о подготовке к зиме
ответил:
-Мы пока только планируем

работы, все упирается в финан-
сы. Котельной у нас нет, только
печное отопление. В Большой
Речке необходимо огородить
здание клуба, кроме того, надо
подремонтировать крыши ад-
министрации и библиотеки, за-
менить коньки. В пожарной
части необходимо побелить и
сделать окно. Сейчас огоражи-
ваем административное здание,
подремонтировали основную
дорогу в селе, выбоины засы-
пали шлаком.

Наталья ЗАБОЛОТИНА.

В магазине предпринимателя Надежды Ива-
новны Токаревой в Заводском работает про-
давцом Евгения ЕЛИСЕЕВА (на снимке). Зайдя
в магазин, мы обратили внимание на то, как
она обслуживает покупателей – не выражая
недовольства (как это нередко бывает во
многих магазинах), когда покупатель долго не
может выбрать, что ему нужно. Быстрое и
вежливое обслуживание позволяет ей  избе-
жать очередей.

Как нас обслуживают

Быстро и вежливо!

Как мы узнали, продавец заинтересован
хорошо работать не только зарплатой. Евге-
ния- студентка второго курса факультета
технологии и предпринимательства Бийского
педуниверситета. И ее обучение оплачивает
хозяйка магазина. «С Надеждой Ивановной мне
нравится работать, - говорит Евгения, - с ней
легко, и к тому же она не только не возражает
против обучения, но и поощряет это».

Фото Владимира КОНЮХОВА.

Идет молоко
В мае в районной газете про-

шла информация о том, что с
июня возобновит свою работу
ООО «Троицкий малосыродел»,
который входит в Ассоциацию
перерабатывающих предприя-
тий Алтая. О том, как обстоят
дела на предприятии на сегод-
няшний день, рассказывает ди-
ректор С.И. Худышкин:
-Пока предприятие не вы-

пускает продукцию (масло и
сыры) из-за технических про-
блем с оборудованием, которые
мы сейчас решаем. Готов к ра-
боте цех по изготовлению мас-
ла. Принимаем молоко от хо-
зяйств Троицкого и Зонально-
го районов. Крупные ежеднев-
ные поставки молока – из ОАО
«Великий Октябрь» - около
шести тонн, ПСХ «Заводское»
- около трех тонн. Кроме того,
поставляют молоко ООО «Пет-
ровский» и частный сектор из
с. Лосиха. На сегодняшний день
на нашем сырье работают Кип-
ринский и Солтонский молза-
воды.

Интересней жить, читая!
Летние каникулы… Красота! Каждый день – как праздник: много солнца, зелени,

тепла, а то и настоящая жара.
ЭТО ТОЛЬКО КАЖЕТСЯ,  что до

сентября свободного времени – це-
лый вагон. Удивительно, но летнее
время пролетает с какой-то особенной
скоростью! Совсем скоро ребята со-
берутся в классах. Каждому будет что
вспомнить – и побывавшему у люби-
мых дедушек и бабушек, и отдыхав-
шему в лагере или дома.

В детской библиотеке продолжает-
ся конкурс «Вот оно какое, наше
лето!». Условия конкурса таковы, что

стать его участником можно на про-
тяжении всех летних каникул. Итоги
будут подводиться в сентябре. Побе-
дит тот, кто наберет больше баллов.
Для этого надо и книжку «полечить»,
и проверить свои поэтические воз-
можности, и сделать своими руками
диво дивное, чудо чудное, и поразить
своими знаниями в викторине. Побе-
дителей ждут сюрпризы!

Выполнить задания конкурса помо-
жет выставка «О, книжный мир – мир

бесконечный!». Разделы ее помогут
совершить путешествия по Москве
(2007 год – 860-летие Москвы), пред-
ложат книги об обычных и необычных
загадках природы и человека, позна-
комят с путешественниками и путеше-
ствиями по разным странам, морям,
океанам, представят книги, истории
которых пережили века (например, в
этом году  исполнится 205 лет со дня
рождения А. Дюма (отца)).

Возможностей много. Главное –

взять в руки книгу… Если вы хотите,
чтобы ваши дети провели лето задор-
но, весело и с пользой, напомните им
о чтении, о библиотеке.

В.А. Сухомлинский сказал: «Чтение
– это окошко, через которое дети ви-
дят и познают мир и самих себя…».
Давайте вместе поможем им понять,
что интересней жить, читая!

З. ЕЙБОГ,
библиотекарь

Троицкой детской библиотеки.

Новости

Горят дома
и тракторы
По данным ОГПС, в июне в

районе произошло два пожара.
В поле под с. Большая Речка

18 июня сгорел трактор Т-158,
принадлежащий ООО «Стан-
дартАгроИнвест». Причины
пожара – неисправность в топ-
ливной системе. На тушение
выезжали троицкие пожарные.
Второй пожар ликвидирова-

ли в Заводском местные по-
жарные, когда на одной из уса-
деб из-за детской шалости с ог-
нем загорелись сарай и дровя-
ник на площади около 150
кв.м.
Два пожара случилось уже в

июле. 6 июля из-за замыкания
электропроводки произошло
возгорание в Боровлянском от-
делении связи. Огонь не при-
чинил большого ущерба. В рай-
центре ранним утром 10 июля
по улице Лесной горел жилой
дом. Уничтожена веранда, и по-
вреждена крыша. Причины ус-
танавливаются.

Ищут подранка
Несколько дней назад в Об-

ском заказнике в районе села
Червянка браконьером был под-
стрелен лось.
Гражданин К. решил неза-

конно поохотиться и, взяв ру-
жье, отправился в лес. Увидев
лося, выстрелил, но не убил его.
Раненое животное ушло. Сей-
час подранка ищут инспекто-
ра отдела охотнадзора, чтобы
определить состояние сохато-
го.
А браконьер был задержан.

Возбуждено уголовное дело,
ведется следствие.

Православный
детский лагерь
открыл первый сезон с 15 июля
под Заринском. Отдыхают в нем
дети со всего края в возрасте
от 10 до 14 лет, в том числе се-
меро подростков из нашего
района.

Служба 01
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Свадебный
переполох
День 7 июля стал для многих ЗАГСов

одним из самых напряженных. В стране
наблюдался свадебный бум – три семер-
ки считаются счастливым символом.
В комитете ЗАГС районной админист-

рации в тот день тоже было многолюдно
– регистрировалось пять пар.
Председатель комитета И.А. Цайтлер

сообщила:
-В целом за первое полугодие было за-

регистрировано 77 браков. Наибольшее
количество свадеб в районе было сыгра-
но в апреле и июне – 18 и 16 соответ-
ственно. А вот в мае за целый месяц уза-
ми Гименея связали себя только пять пар.
Стоит отметить, что за половину прошло-
го года в брак вступила 81 пара.
Разводов в прошлом году было 60, что

на девять меньше, чем нынче.
За первые шесть месяцев этого года в

районе родилось 140 детей (это на семь
детей меньше прошлогодних «показате-
лей»). Однако и смертей нынче было
меньше (286 в этом году и 303 – в про-
шлом).
Переменить имя решились четверо, а

в прошлом году за этот же период – толь-
ко один человек.
Одного ребенка усыновили, в отноше-

нии 39 установлено отцовство.
Самыми популярными именами нын-

че стали Елизавета, Дарья, Мария, Иван,
Никита, Александр. Редкие – Варвара,
Василиса, Ярослав.…
Подготовила Наталья ТРОФИМОВА.

Поддержка
будущих мам
В Алтайском крае будущих мате-

рей начнут обеспечивать витамина-
ми для снижения риска рождения
детей с пороками ЦНС.
Ведомственная целевая программа

«Витаминизация женщин с высоким рис-
ком рождения детей, имеющих врожден-
ный порок развития центральной не-
рвной системы, в Алтайском крае» нач-
нет действовать в 2008 году. Постанов-
ление об ее утверждении подписал гла-
ва администрации края А. Карлин.
Предусматривается проведение мони-

торинга с целью выявления женщин с вы-
соким риском рождения детей, имеющих
врожденный порок развития централь-
ной нервной системы (ЦНС). Таких жен-
щин будут обеспечивать необходимыми
витаминными препаратами.
Международные исследования выяви-

ли, что плановая витаминизация за счет
применения препаратов, содержащих
фолиевую кислоту, снижает число случа-
ев рождения детей с врожденными по-
роками развития центральной нервной
системы в среднем на 80%, отмечается
в постановлении. Благодаря витаминоп-
рофилактике в Алтайском крае планиру-
ется на четверть снизить число подоб-
ных случаев. Реализация программы
позволит обеспечивать ежегодно вита-
минными препаратами не менее 700
женщин группы риска.
Общий объем финансирования про-

граммы за счет средств краевого бюд-
жета составит 1,6 млн. руб., в том числе
в 2008 году - около 520 тыс. руб.

Пресс-служба
администрации края.

Средства выделит
государство
Организации сбросили многоквартирни-

ки со своего баланса без ремонта, перело-
жив этот груз на плечи жильцов. А им осу-
ществлять капремонт оказалось не под силу,
и дома постепенно приходят в состояние,
которое в один прекрасный день может стать
аварийным, а в некоторых случаях уже ста-
ло таковым.
Эта проблема – общая для всей страны.

Прошло более десяти лет, прежде чем госу-
дарство взяло на себя исполнение условий
передачи жилого фонда от организаций
жильцам. В Госдуме принят во втором чте-
нии законопроект «О Фонде содействия ре-
формированию жилищно-коммунального
хозяйства», для реализации которого прези-
дент пообещал выделить 240 миллиардов
рублей. Часть этих денег – 95 млрд. рублей –
пойдет на переселение граждан из аварий-
ного жилья, другая – 145 млрд. рублей – на
проведение капитального ремонта много-
квартирных домов.

МУПы не в доле
Выделяя такие средства, государство выд-

вигает свои условия. Средства Фонда будут
выделены, если на территории муниципаль-
ного образования, претендующего на полу-
чение денег, действует коммерческая ком-
мунальная организация (за исключением
государственных и (или) муниципальных
унитарных предприятий), у которой устав-
ный капитал принадлежит субъекту РФ или
муниципальному образованию не более чем
на 25 процентов. То есть в Троицком, будь
принят закон, деньги осваивать некому. Един-
ственное в районе предприятие, специали-
зирующееся на оказании коммунальных ус-
луг, а также имеющее возможность провес-
ти столь масштабные ремонтные работы, –
это Троицкие коммунальные системы. Но
ТКС – как раз муниципальное предприя-
тие, а значит, поучаствовать в этом проекте
не сможет.
При этом организация должна использо-

вать на праве частной собственности – по
договору аренды или концессионному со-
глашению – не менее 50 процентов объек-
тов системы коммунальной инфраструкту-
ры на территории муниципального образо-
вания, и эта доля должна увеличиться до 80
процентов к 1 января 2010 года.
Товариществ собственников жилья у нас

пока тоже не создано. А для получения
средств необходимо наличие ТСЖ не менее
чем в 10 процентах многоквартирных домов
и нормативных правовых актов органов кра-
евой власти и местного самоуправления, пре-
дусматривающих формирование благопри-
ятных условий для образования и деятель-
ности товариществ – собственников жилья
не менее чем в 30 процентах многоквартир-
ных домов.

Рождаемость
повышается!

В Красноярах и Еремине за весь
прошлый год на свет появилось 18
малышей, а в этом году только за
первое полугодие родилось 11.

Фото Натальи ТРОФИМОВОЙ.

Обещанного ждали
двенадцать лет.
Государство займется
ремонтом
жилого фонда.

точки зрения экспертов, будет принят, а его
реализация должна начаться уже с января
будущего года. Следовательно, необходимо
определиться, кто будет заниматься сбором
информации о состоянии домов, каков объем
средств, требующихся на ремонт.
Об этом мы беседуем с начальником Тро-

ицких КС В.Н. МИШИНЫМ.
-Валерий Николаевич, будут ли ТКС ре-

организованы и каким в свете принятия за-
кона вы видите будущее предприятия?
-Мое мнение: нужна его реорганизация.

Пока не знаю, будет это общество с ограни-
ченной ответственностью или открытое ак-
ционерное общество, но в любом случае ре-
организовываться придется, если не сейчас,
то позже, потому что, я полагаю, этот закон
направлен на ликвидацию МУПов и на то,
чтобы дать толчок для развития частных
коммунальных предприятий и в конце кон-
цов избавиться от коммунальной проблемы.
Между тем, в законопроекте есть еще не-

ясности. Например, раз в год жильцы мно-
гоквартирных домов могут по результатам
работы управляющей компании продлить с
ней договор или отказаться от ее услуг. Но
рассмотрим такую ситуацию, что с начала
календарного года до наступления тепла не
накоплено достаточно средств на проведе-
ние ремонта в доме, значит, предприятию
придется вкладывать собственные средства
с расчетом, что в течение года они вернутся
в качестве квартплаты. Год закончился, а
жильцы отказываются продлять договор. С
кого и как тогда взыскивать предприятию
затраченные на ремонт деньги?
Отношения с собственниками жилья в

худшую сторону, думаю, не изменятся, сто-
имость услуг также будет регулироваться
государством, единственное – будем жестче
подходить к должникам. Сейчас долг насе-
ления за оказанные нами услуги составляет
1300 тысяч рублей, а мы продолжаем оказы-
вать услуги. После реорганизации такого не
будет. Но вопрос о реорганизации решать не
мне, а сельской администрации, я лишь выс-
казал свое мнение по этому вопросу.

Во сколько  жильцам
обойдется ремонтт?
-Валерий Николаевич, проводился ли ка-

питальный ремонт, когда с баланса МОКХ
списывались дома?
-По большому счету ремонта не было, так

как финансирование проводилось по оста-
точному принципу, МОКХ услуги оказыва-
ло, а районный бюджет не возмещал разни-
цу между фактической их стоимостью и оп-
латой, которую вносили жильцы, в результа-
те накопились большие долги, и делать ре-
монт было просто не на что.
-Есть ли список домов, считающихся ава-

рийными, если нет, то кто должен провести
оценку состояния домов, составить перечень
необходимых работ, и какие проблемы ха-
рактерны для многоквартирных домов?
-Как такового списка нет, но предвари-

тельно могу сказать, что дом на улице Лес-
ной в аварийном состоянии. Не лучшее со-
стояние у дома по Комсомольской, 43. В
Микрорайоне канализация требует капре-
монта, ее текущее содержание уже давно не

ведется, а производится только откачка не-
чистот. В микрорайоне ПМК есть один шла-
коблочный дом, где протекает крыша, в ре-
зультате чего рушатся блоки. В более-менее
нормальном состоянии ремзаводские дома,
но для всех многоквартирных домов харак-
терны изношенные водопроводные, канали-
зационные и электрические сети, подвалы
все запущены, если происходит авария, при-
ходится отключать по полквартала из-за того,
что в домах не работают отключающие уст-
ройства.
Для подготовки документов, необходимых

для получения средств на ремонт жилья, нуж-
но создавать комиссию с участием предста-
вителей БТИ, сельской администрации, ар-
хитектуры. На дома нет техпаспортов, этот
вопрос надо как-то решать. Считаю, здесь
необходимо содействие властей.
-Как вы считаете, во сколько может обой-

тись ремонт одного дома?
-В среднем на восьмиквартирный дом

потребуется 2,5-3 миллиона рублей. Это с
учетом указанных в законопроекте работ:
ремонт крыш, подвальных помещений, утеп-
ление фасадов, установка приборов учета по-
требления ресурсов, ремонт внутридомовых
инженерных систем электро-, газо-, тепло-,
водоснабжения, водоотведения в том  числе.
Согласно законопроекту жильцы должны

будут внести и свои средства – не менее пяти
процентов от общих затрат на ремонт жи-
лья. Если на ремонт восьмиквартирного дома
требуется, к примеру, три миллиона рублей,
то пять процентов – это 150 тысяч рублей.
Соответственно, с каждой квартиры потре-
буется 18750 рублей. Сумма, надо сказать,
немаленькая, и вряд ли большинство смо-
жет осилить такие затраты. Но порядок вып-
латы товариществом собственников жилья
или собственниками помещений в много-
квартирном доме средств софинансирования
капитального ремонта многоквартирного
дома предусматривает возможность предо-
ставления рассрочки выплаты средств и оп-
ределяется органом местного самоуправле-
ния.
В завершение нашей беседы начальник ТКС

сказал:
-Думаю, с принятием этого закона появит-

ся реальная возможность решить накопив-
шиеся проблемы в многоквартирных домах,
связанные с их ремонтом, и если не удастся
попасть в эту программу сейчас, то другой
такой возможности привести дома в надле-
жащее состояние уже не будет.
Что по этому поводу думает глава Троиц-

кой сельской администрации Л.В. Гераси-
мова, нам пока узнать не удалось. Любовь
Васильевна сослалась на то, что еще недо-
статочно подробно изучила законопроект и
знает о его сути лишь в общих чертах, но
пообещала высказать мнение о нем в бли-
жайшее время.

Андрей ТИМОХИН.
Фото Владимира КОНЮХОВА.

В 1996 году многоквартирные дома перешли в собствен-
ность жильцов. Им стали принадлежать не только квад-
ратные метры жилплощади, но и все внутридомовые ком-
муникации. Прежде чем передать дома в частную соб-
ственность, организации должны были их капитально
отремонтировать. Однако все получилось иначе.

Такие дома, как на Лесной, вряд ли
подлежат ремонту. Кто будет и будет
ли строить новое жилье вместо ава-
рийного, пока неизвестно, как и то,
сможет ли местный бюджет принять
участие в софинансировании проекта
по переселению граждан из аварийно-
го жилья. Для начала этот дом надо
будет документально признать негод-
ным к проживанию в нем людей.

Зачем нужна
реорганизация?
Закон, проект которого рассматривается, с
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«КОДЕКС
СПРАВЕДЛИВОСТИ»
придет
В КАЖДЫЙ ДОМ
В Алтайском крае начинается всероссийская акция
«Кодекс справедливости». Ее задача – распространение
и обсуждение среди жителей нашего региона
политической платформы партии
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ: РОДИНА/ПЕНСИОНЕРЫ/ЖИЗНЬ».
Активисты партии во всех городах и районах края будут разносить платформу по домам и квартирам избирателей и собирать предложения в этот документ.

Зачем нужен
«Кодекс справедливости?»
В отличие от ряда партий, многие годы

заседающих в Государственной Думе,
«Справедливая Россия» появилась недав-
но. Поэтому актив партии сегодня стремит-
ся рассказать людям о том, чего новая по-
литическая сила будет добиваться. Полити-
ческая платформа – это документ, в кото-
ром партия берет на себя определенные
обязательства, как в социальной сфере, так
и в области экономики.  В нем «Справед-
ливая Россия» предлагает то, каким путем
можно искоренить бедность и добиться со-
циальной справедливости, поднять пенсии
на уровень мировых стандартов и остано-
вить рост тарифов, каким образом сделать
эффективным сельское хозяйство и как
обеспечить гарантии продовольственной
безопасности государства, и решает другие
проблемы страны.
Кроме того, встречи с избирателями по-

казывают, что у людей возникают вопросы:
почему, например,  «Справедливую Рос-
сию» называют «новым курсом президен-

та» или каким образом партия собирается
строить новый социализм 21 века. Распро-
странение платформы – возможность отве-
тить и на эти вопросы.

Вместе с народом и президентом
Председатель партии «Справедливая

Россия» Сергей Миронов сказал: «Полити-
ческую платформу партии должен созда-
вать народ, а не партия».

Сегодня задачи партии по изменению
ситуации в России обсуждаются всенарод-
но. Любой житель Алтайского края может
внести свои предложения в платформу
партии «Справедливая Россия». Это воз-
можность высказать и партии, и президен-
ту свое мнение о том, что происходит в стра-
не, в нашем районе, городе или селе. Та-
кие предложения, безусловно, помогут раз-
витию нашего государства.
Голос одного человека сложно услышать

в масштабах всей России. Однако, объеди-
нив наши голоса в партию, объединив пред-
ложения в общую социально-экономичес-
кую программу, мы добьемся, чтобы нас ус-
лышали. Поэтому мы сегодня пишем нашу
политическую платформу не в тиши каби-
нетов, а на митингах и пикетах, на встре-
чах с избирателями и в ходе конкретной за-
конодательной работы.

Как будет реализована
платформа партии
Идеи и приоритеты, которые изложены в

платформе, реализуются уже сейчас.

Депутатская группа «Справедливая Рос-
сия» в краевом Совете народных депута-
тов внесла законопроекты о борьбе с нар-
команией, об изменении порядка оформле-
ния документов для получения «социально-
го пакета», выступает против разбазарива-
ния природных богатств края.
Фракция «Справедливая Россия – Роди-

на» в Государственной Думе добивается,
чтобы средства Стабилизационного фонда
работали в интересах всех жителей стра-
ны, вносит законопроекты по возвращению
социальных гарантий населению. Именно
Совет Федерации, который возглавляет ли-
дер нашей партии Сергей Миронов, отсто-
ял Знамя Победы, отклонив закон, приня-
тый партией власти.
«Справедливая Россия» работает, и по-

литическая платформа – это задачи, кото-
рые партия в интересах всех избирателей
сегодня решает.

Александр ТЕРЕНТЬЕВ,
председатель Совета регионального

отделения ПП «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ:
РОДИНА/ПЕНСИОНЕРЫ/ЖИЗНЬ».

На правах рекламы

Все смешалось на кухне по-
годы. Зимой в Сибири на де-
ревьях распускались почки, в мае
зарядили беспросветные холод-
ные дожди, в начале июня по ле-
сам пошли маслята, грузди, бе-
лые грибы...

ТАКОГО ГОДА, КАК НЫНЕШНИЙ,
за 176 лет метеонаблюдений у нас
еще не было, констатируют алтайс-
кие метеорологи и отказываются
давать долгосрочные прогнозы, ссы-
лаясь на непредсказуемое поведе-
ние циклонов.

Однако это еще цветочки, ягодки
впереди, предрекают климатологи.
По мнению одних из них, в XXI сто-
летии человечеству предстоит пере-
жить глобальное потепление, по
мнению других – глобальное похо-
лодание, по мнению третьих – и то,
и другое.

«Земля раскаляется
в облаке
парниковых газов»
У мира осталось десять лет для

того ,  чтобы предпринять ре-
шительные действия против гло-
бального потепления и предот-
вратить климатическую катастрофу,
заявил в сентябре 2006 года один
из ведущих американских исследо-
вателей климата Джеймс Хансен.

По его мнению, правительствам
следует принять меры, направлен-
ные на ограничение выбросов угле-
кислого газа, и не позволить сред-

Лука покинул
Барнаул
У святого жители края про-

сили здоровья и хорошей жиз-
ни.
Это была, наверное, самая

длинная и спокойная очередь в
истории Барнаула. За двое суток
ее выстояли больше 60 тысяч
человек (по данным пресс-
службы епархии) со всего Ал-
тайского края и других сибирс-
ких регионов.
За период с 3 по 5 июля в не-

сколько раз вырос уровень про-
даж в церковной лавке Покров-
ского кафедрального собора,
были выпиты десятки бочек
кваса, который продавали на два
рубля дешевле, чем обычно, оче-
редь, стояние в которой занима-
ло в среднем три часа, растяну-
лась по улице Никитина прак-
тически до проспекта Красно-
армейского.
Утром 5 июля ковчег с Чест-

ной главой специальным кор-
тежем во главе с епископом
Барнаульским и Алтайским
Максимом был доставлен в бар-
наульский аэропорт. Прямо на
летном поле Преосвященней-
ший отслужил торжественный
молебен, после которого ценный
груз передали в самолет. Чартер-
ный рейс благополучно доста-
вил мощи святого в Волгоград.
P.S. Приложиться к мощам

пришли представители краево-
го Совета народных депутатов
во главе с Александром Назар-
чуком, начальник УФСИН Рос-
сии по Алтайскому краю гене-
рал-лейтенант Александр Семе-
нюк, военком края генерал-май-
ор Владимир Розовенко и быв-
ший начальник ГУВД генерал
Владимир Вальков, а также пер-
вый вице-губернатор Сергей
Локтев и прокурор Алтайского
края Александр Кочергин. «СК».

У карты погоды

Согреемся или замерзнем?
Вслед за глобальным потеплением ученые предрекают Земле в XXI веке глубокое похолодание.

ней температуре воздуха поднять-
ся более чем на 1 градус по Цель-
сию. В противном случае, по словам
ученого, «мы получим другую пла-
нету».

На этой более теплой планете
ледники будут быстро таять, что
приведет к повышению уровня моря
и затоплению значительной части
обжитой суши. Засухи и периоды
жары будут длиться дольше, появят-
ся новые очаги мощных ураганов,
может исчезнуть около половины
существующих сейчас биологичес-
ких видов.

В начале февраля нынешнего
года опасения Хансена нашли под-
тверждение в докладе Межправи-
тельственной группы по изменению
климата, созданной Организацией
Объединенных Наций. По мнению
экспертов 46 стран мира, работав-
ших над подготовкой этого докумен-
та, в течение столетия среднегодо-
вая температура на Земле повысит-
ся на 2-6 градусов, а уровень Миро-
вого океана – на 59 сан-
тиметров. Тайфуны и
ураганы на планете ста-
нут нормой.

С лица Земли может
исчезнуть целый ряд
островных государств и
прибрежных городов,
таких,  как Шанхай,
Санкт-Петербург, Нью-
Йорк, Буэнос-Айрес. 200
миллионов человек ли-
шатся крова и превра-
тятся в «климатических» мигрантов.
И виновато в этом, по заключению

авторитетной комиссии, на 90 %
само человечество, неразумно ис-
пользующее природные ресурсы и
создающее вокруг планеты за счет
неконтролируемых выбросов угле-
кислого газа так называемый парни-
ковый эффект.

Политики
забили тревогу
Вскоре после обнародования док-

лада ООН бывший вице-президент
США Альберт Гор и британский мил-
лиардер Ричард Брэнсон учредили
премию с фондом 25 млн. долларов
за лучшую разработку по извлече-
нию углекислого газа из воздуха.

На недавнем саммите «Большой
восьмерки» канцлер Германии Ан-
гела Меркель пыталась убедить ли-
деров мировых держав ограничить
выбросы углекислого газа до уров-
ня, не позволяющего повысить тем-
пературу планеты больше чем на
два градуса.

Российский президент обсудил
проблему с директором Института
глобального климата и экологии
Росгидромета и РАН академиком
Юрием Израэлем. Академик заве-
рил главу государства, что отече-
ственные ученые нашли способ ре-
шения проблемы, который сводится
к распылению в атмосфере сернис-
тых соединений, отражающих сол-
нечное излучение. Этого, по мнению
авторов проекта, достаточно, чтобы
уменьшить температуру на земной
поверхности примерно на один гра-
дус.

Есть и более радикальные пред-
ложения. Например, истребление
коров. Специалисты ООН утвержда-
ют, что около 1,5 млрд. этих живот-
ных, живущих на планете, выделя-
ют 18 % всех парниковых газов. Это
больше, чем все виды транспорта
вместе взятые.

ОСНОВНЫЕ НАПРАВЛЕНИЯ
БОРЬБЫ С ГЛОБАЛЬНЫМ
ПОТЕПЛЕНИЕМ, ограничивающие
выбросы парниковых газов во всем
мире, сформулированы в меж-
дународном Киотском протоколе,
принятом в 1997 году. Затраты на
пятипроцентное сокращение выбро-
сов углекислого газа до 2012 года
обсчитываются этим документом в
18 трлн. долларов.

Однако, по мнению ряда изве-
стных климатологов, баснословные
затраты не достигнут цели, потому
что температурные изменения на
Земле крайне незначительно зави-
сят от человеческой деятельности.

«СК».

Религия

Жара!..
Фото Владимира КОНЮХОВА.
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А в т о м о й к а.
Линейная,44 (м-н «Надежда).

Как здорово, когда можно встретить людей,
которые любят и ценят свою профессию. Анна
Новоселова, парикмахер салона «Анюта» в рай-
центре, как раз такая.
Я пока еще не встречала человека, который

с такой искренностью, энтузиазмом и блеском
в глазах рассказывал бы о своей работе. Как
говорят ее клиенты, они засыпают у нее в крес-
ле, как только Аня берется за работу. Наверное,
это потому, что в каждого своего посетителя
Аня вкладывает частицу своей души, и люди,
конечно же, это чувствуют. «Солнце, ежик» -
ласково обращаются к мастеру постоянные
клиенты (а у Ани их достаточно много); согла-
ситесь, таким отношением к себе может по-
хвастать далеко не каждый парикмахер.
В детстве Аня не мечтала об этой профес-

сии и даже, как признается, вовсе не имела
склонности возиться с волосами. Она хотела
стать бухгалтером, но, закончив 11 классов Бе-
ловской школы, по совету своей знакомой по-
ступила в Бийский профессиональный лицей,
который закончила с красным дипломом. Став
мастером 4 разряда, Анна уже около трех лет
работает по своей специальности.
-Аня, первое время ты работала в Барнауле.

Где лучше?
-Парикмахерское  искусство не стоит на ме-

сте: постоянно появляются новые технологии,
стрижки. Городские жители более готовы экс-
периментировать, идти навстречу новым тен-
денциям, и у мастера больше шансов проявить
свое умение, свое искусство. Здесь же люди пока

Человек и его дело

не готовы к этому, в основном преобладают
одни и те же стрижки, не требующие укладки.
Поэтому многие профессиональные навыки
постепенно утрачиваются из-за того, что пере-
стаешь их применять.
-Как ты считаешь, каждый ли может научить-

ся парикмахерскому искусству или в человеке
должна быть  предрасположенность?
-Я считаю, должна быть предрасположен-

ность. Нас в лицее училось 38 человек, но лишь
немногие сейчас работают по специальности.
Одни боялись стричь, другие, поработав немного,
просто разочаровывались. Работа парикмахера
– нелегкая работа. Клиенты попадаются раз-
ные, к каждому нужен подход, бывают посети-
тели с совершенно неухоженными головами,
что, конечно же, раздражает большинство мас-
теров. Поэтому, я считаю, в нашей работе в пер-
вую очередь должна быть любовь к людям. Па-
рикмахер не должен вымещать свое плохое на-
строение на посетителях, он должен справлять-
ся со своими эмоциями и находить с клиен-
том общий язык. Ну, и, конечно же, нужно лю-
бить свою работу.
-Если клиент решил сделать прическу, кото-

рая по каким-либо причинам может не подойти
ему, парикмахер   может  высказать  свое  мне-
ние и предложить свой вариант?
-Конечно. Иногда, правда, приходится упор-

но доказывать, но в основном люди соглаша-
ются, доверяют: «Вы мастер, вам виднее».
-Что в целом ты получаешь от своей работы?
-Удовольствие. Я очень люблю свою работу!

В детстве не мечтала,
но профессионалом стала

Ну, и, конечно же, общение с людьми. Получать
удовольствие от того, что ты делаешь, и есть
самое главное в любой работе.

Светлана МИНАЕВА.
«Зеленый луч».

Фото Владимира КОНЮХОВА.

В мае текущего года Сбербанк
России приступил к выплате ком-
пенсации по вкладам по состоянию
на 20.06.1991 г. новым категориям
граждан. Эти категории определе-
ны Постановлением Правитель-
ства Российской Федерации от 6
апреля 2007 г.   № 201.

Право на получение предвари-
тельной компенсации по вкладам в
размере до 1 тысячи рублей, как и
в прошлом году, предоставлено
вкладчикам - гражданам РФ по
1953 год рождения включительно и
инвалидам 2 группы, а также на-
следникам первой очереди, относя-
щимся к указанным категориям
граждан.

Впервые начата выплата допол-
нительной компенсации в размере
остатка вкладов на 20 июня 1991
года гражданам 1936-1942 годов
рождения и владельцам детских
целевых вкладов и вкладов на де-
тей-сирот.

Родители, сыновья которых по-
гибли в мирное время, могут по но-
вому Постановлению Правитель-
ства получить два вида компенса-
ции - в размере остатка вкладов на
20 июня 1991 года и дополнитель-
ную в размере остатка. Эти же два
вида компенсации смогут получить
и вкладчики с 1943 по 1947 год рож-
дения включительно с 1 октября
2007 года.

Наследникам, относящимся к
указанным категориям, предвари-
тельная компенсация, компенсация
в размере остатка и дополнитель-
ная компенсация выплачиваются
вне зависимости от возраста умер-
шего владельца вкладов.

Размер указанных видов компен-
сации зависит от срока хранения
вкладов и определяется с приме-

нением следующих коэффициен-
тов:

1 -  по вкладам,  действующим в
настоящее время, а также по вкла-
дам, действовавшим в 1992-2007
годах и закрытым в 1996-2007 го-
дах;

0,9 - по вкладам, действовавшим
в 1992-1994 годах и закрытым в
1995 году;

0,8 - по вкладам, действовавшим
в 1992-1993 годах и закрытым в
1994 году;

0,7 - по вкладам, действовавшим
в 1992 году и закрытым в 1993 году;

0,6 - по вкладам, закрытым в
1992 году.

В случае смерти в 2001-2007 го-
дах владельца вкладов, являвше-
гося на день смерти гражданином
Российской Федерации, компенса-
ция на оплату ритуальных услуг
выплачивается наследникам либо
физическим лицам, осуществив-
шим оплату ритуальных услуг, в
размере до 6 тыс. рублей. Данная
компенсация выплачивается неза-
висимо от компенсаций, получен-
ных владельцем вкладов при жиз-
ни.

Для получения компенсации по
вкладам клиенту необходимо по-
дать заявление и подождать, пока
оно будет рассмотрено. Это дела-
ется для того, чтобы обеспечить
правильность и полноту выплат.
Иногда клиенты и сами не помнят
о наличии у них счетов, закрытых
10 лет назад. Задача банка - найти
все эти счета и выплатить получа-
телю всю компенсацию, которая
ему положена. Банк благодарен
клиентам, которые с пониманием
относятся к необходимости прове-
дения дополнительной проверки.

Ген. лицензия № 1481 от 30.10.2002 года.

Коллектив ДРСУ выражает
глубокое соболезнование Ме-
зенцевым Сергею Юрьевичу и
Виктору Юрьевичу по поводу
смерти матери.

Семья наша глубоко скорбит
по поводу смерти уважаемой

М Е З Е Н Ц Е В О Й
Александры Ивановны

и выражает искреннее собо-
лезнование родным и близким.

Ледовских.

Поздравляем с юбилеем дорогого
Ивана Ивановича ГРИЩЕНКО!

Желаем счастья и тепла,
Друзей хороших и добра,
Здоровья, радости сполна,
Во всех делах – ни пуха, ни пера!

Брат Леонид, сноха Галина.
С. Троицкое.

Поздравляем с днем рождения
дорогого

Евгения Викторовича
КОРОЛЕВА!

Много слов хороших хочется сказать,
Счастья и здоровья пожелать,
Сердцем и душою вечно не стареть
И прожить на свете много-много лет.

Родственники.

Поздравляем с 25-летием
нашего дорогого

Александра ДОНСКИХ!
С днем рожденья тебя поздравляем
И хотим в этот день пожелать,
Чтоб светила всегда звезда счастья
И не смела вовек угасать.
Желаем счастья, и добра,
И вечной юности цветенья,
Улыбок, солнца и тепла
В твой светлый праздник

– день рожденья.
Мама, тетя Наташа,

брат Дима, сестра Аня.

Поздравляем с днем рождения
дорогого внука
Тимочку ЧЕРЕПАНОВА!
Желаем, чтоб счастье

тебе улыбалось,
Чтоб жизнь проходила легко,
Чтоб самое лучшее

в жизни осталось,
Плохое ушло далеко-далеко.

Дедушка, бабушка Черепановы.

Примите поздравления

П Р О Д А Ю :
-3-комн.благоустр.квартиру в цен-
тре. Обр. в магазин «Катерина»
(Пролетарский,16), т.8-909-504-04-
04.
-2-комн.благоустр.квартиру, гараж.
Ползунова,7, т.8-961-976-26-89.
-дом (Линейная, 93-2), «Запорожец»,
мотороллер, зернодробилку 220 В.
Т. 22-4-13, 8-961-983-20-75.
-дома на слом, котел отопительный
«Тайга» заводской. Т.34-3-14.
-срочно ВАЗ-2107 2000 г.в., жел-
тый, 70 тыс.руб. Торг. Т.35-4-21.
-срочно недорого УАЗ (треб.ре-
монт), высокоудойную первотелку,
телочку 14 дней, боровков 4 мес.,
бычка 7 мес., кроликов, стир.маши-
ну-автомат, холодильник, мебель.
С. Зеленая Поляна, Расуловы, т.8-
961-984-23-11.
-«Тойоту-Карину» 2000 г.в., цвет
серебристый металлик, ОТС, 250
тыс.руб. Торг. Т.8-909-506-75-88.
-УАЗ-3303 бортовой, тентованный.
Т.8-913-249-07-61.
-срочно МТЗ-50, косилку роторную.
Т.34-3-81.
-срочно недорого самодельный
трактор с телегой, плугом. Т.8-960-
941-98-23.
-«стенку» б/у недорого. Т.22-3-51.
-остекленные рамы недорого.
Т.21-9-12.
-щенка фокстерьера. Т.8-906-969-
31-27.
-поросят 2,5 мес. привитых. Си-
бирская,26а, т.8-905-082-42-68.

СНИМУ жилье. Т. 8-962-806-61-
45.

ЕСТЬ РАБОТА!
Требуются рабочие на пилораму и
в столярный цех. Т.8-960-952-40-
48 (территория АТП).
Требуется автослесарь или ученик
автослесаря. Т.21-3-98, Линей-
ная,44.
Требуются уборщицы помещений,
продавец продовольственных то-
варов. Т. 22-0-15 («Исток-2»).

Основан в 1841 году

О порядке выплаты компенсации
по вкладам в 2007 году

Закупаем  КРС ,  СВИНЕЙ
ЖИВЫМ ВЕСОМ .

Т.т.8-905-985-71-39,
8(38530)23-3-94.

Продаю сено в рулонах или меняю
на пиломатериал, телят. Т.34-3-14.

Уголь из Кузбасса.
Т.т.8-906-96-16-969,
8-962-807-27-27.

Спорт

Первенство края по футболу
8 июля на центральном стадионе Троицкого прошла игра между на-

шей командой «Смена» и новоалтайским «Восходом».
Победа осталась за гостями с минимальным перевесом 1:0. Встреча

проходила на равных, и единственный момент, созданный у ворот «Сме-
ны», гости с успехом реализовали. Ответный матч пройдет в Новоал-
тайске 22 июля. 4-5 августа в райцентре пройдут встречи «Смены» с
заринским «Коксохимом» и кытмановским «Урожаем».

Олимпийский облом...
С 5 по 8 июля в Усть-Пристани проходила краевая летняя олимпиа-

да. Троицкая команда на этот раз осталась без призовых мест.
Наш район был представлен на олимпиаде в пяти видах спорта: в

полиатлоне, в легкой атлетике (прыжки в длину и бег на 100 м), в
соревнованиях спортивных семей и в гиревом спорте. При подведе-
нии итогов Троицкий район среди 54 команд занял 32-е место.

Не пропустите!
29 июля в п.Беловский состоится районный турнир дворовых фут-

больных команд «Кожаный мяч».
Возраст участников – 17 лет и младше. Заявки на участие в турнире

принимаются в комитете по спорту (СК «Факел»), т. 22-9-94.

22 июля
в с. Ельцовка
– праздник,
посвященный

200-летию села.
Приглашаем

бывших жителей Ельцовки

на юбилей!

Начало в 11.00.
      Ельцовская администрация.

ПРОДАЮ
КПК (карманный персональный
компьютер-коммуникатор )
HPiPAGrw 6815, цена 10 тыс. руб.
Торг. Московская,103, т.8-905-082-
72-91, р.т.22-2-65.

Вниманию жителей
села Загайново

и поселка Ленинска!
20 июля с 10.00 в Ленин-

ске, с 12.00 – в Загайнове
будут вести прием граждан
специалисты Управления
Пенсионного фонда. Прини-
маются заявления на отказ
от набора социальных услуг
на 2008 год.




